

**POR AMPARO A LORENZO CÓRDOVA****“La Corte cierra su ciclo con racismo”**

● Tras conceder un amparo a Lorenzo Córdova, expresidente del INE, la presidenta Claudia Sheinbaum consideró que la actual Suprema Corte cierra su ciclo con un acto a favor del racismo.

La mandaria habló este jueves sobre el amparo que otorgó la Segunda Sala de la Corte para que no se mencione en los Libros de Texto el episodio en el que habló de manera discriminatoria de inte-

grantes de pueblos originarios, la titular del Ejecutivo reprochó, además, que los ministros no resolvieron temas importantes,

“Esta Corte se va a caracterizar por liberar delincuentes, por usurpar funciones del Poder Legislativo, y cierra su ciclo con el racismo,... ellos dicen que es para protección de la persona, pero lo cierto es que era un servidor público”, dijo. / LUIS VALDÉS